

News Release

Resmikan JFS, Wabup Bunda Rita Akui Joresan Hebat

MUH NURCHOLIS - PONOROGO.NEWSRELEASE.ID

Dec 23, 2021 - 05:06



Wabup Ponorogo, Hj. Lisdyarita saat meresmikan Gedung JFS di Desa Joresan, Kecamatan Mlarak. (Foto : Muh Nurcholis)

PONOROGO - Wakil Bupati Ponorogo, Hj. Lisdyarita meresmikan Gedung Futsal Joresan Futsal Square (JFS) di Desa Joresan, Kecamatan Mlarak, Kabupaten ponorogo, Rabu (22/12/2021).

Pada kesempatan tersebut Bunda Rita didampingi oleh Ketua KONI Heru

Sangoko, Anggota DPRD Ponorogo Evi Dwitasari serta jajaran Forum Pimpinan Kecamatan Mlarak.

Kehadiran Bunda Rita juga disambut oleh Kepala Desa Joresan, Andik Siswanto bersama perangkat desa dan juga Tim Penggerak PKK Desa Joresan.



Mengawali sambutannya Bunda Rita mengucapkan selamat karena Pemdes dan masyarakat Desa Joresan memiliki Gedung Futsal Joresan Futsal Square (JFS).

Menurutnya, Gedung JFS sangat representatif. "Semoga Gedung JFS ini bisa membangkitkan semangat warga Desa Joresan dalam bidang olahraga. Desa Joresan Hebat," harap Hj. Lisdyarita.

Pihaknya juga berharap masyarakat mendukung dan berpartisipasi aktif dalam program percepatan vaksinasi. "Karena level saat ini ditentukan juga oleh keberhasilan suatu daerah dalam pencapaian vaksinasi," ujarnya.

Tak lupa Bunda Rita juga mengucapkan Hari Ibu untuk para ibu yang hadir dan diseluruh Kabupaten Ponorogo. Selain itu juga meninjau stand UMKM unggulan Desa Joresan.

Sedangkan Ketua Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI), Heru Sangoko mengaku bangga Desa Joresan memiliki fasilitas olahraga yang bagus. "Ini mungkin baru pertama kali di Kabupaten Ponorogo, Desa Joresan memiliki Gedung Olahraga yang megah," tandas Heru Sangoko.

Lebih lanjut pihaknya berharap kedepan muncul lagi bangunan gedung olahraga seperti di Joresan ini. "Semoga Desa Joresan bisa menularkan virus kebaikan bagi desa lain di Ponorogo sehingga nantinya banyak muncul bibit atlet berprestasi dari berbagai cabang olahraga," harapnya. (Muh Nurcholis)